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dirutadas y diputados, que eso 
se veía muy mal. Al final es un 
proceso y un mecanismo que es
tá contemplado en la Constitu
ción, es válido. Allí sí ya no hubo 
ungrupoquepusieraelnombre, 
que se tuviera.que cabildearque 
alguien estuviera, sino que salió 
por la suerte de cada quien. 

Como integrante de la Co
misión de Quejas, ;}',e segui
r.in los mismos cd:erios? 
-En materia de quejas, en efec
to, ya hay criterios establecidos y
lo único que estamos haciendo,
es utilizarlos, reconocerlos, revi
sar los casos; que nunca un caso
es igual que el otro, hay alguna
cosita que hace cosas distintas y
eso nos debe llevar al análisis.

Son sumamente complejos, 
[las acciones de) los µutidos po
líticos de sólo respetar aquello 
que está escrito y todo lo demás 
que buscan la forma de que no 

encuadre en la exposición nor
mativa, pone a las autoridades 
siempre en una.complejidad pa
ra la aplicación de la ley. 

Q-eo que tiene que tener todo
mundo esta tranquilidad de qt.E 
aquello que nosotros podamos 
resolver va a ser con base en cri
tedos ya establecidos en la nor
mativiclad aplicable. 

¿Cuál debe ser la relación 

con los partidos políticos? 
-De mucho diálogo. Q-eo que
allí sí necesitarnos seguir abrien
do los canales de comunicación,
hayqueescuchar ypoderenten
der sus planteamientos.

¿Se pueden opthnizar los 

recursos del INE? 
-Sí. Ese esun compromisoque
asumió en primer lugar la pre
sidenta; señaló el asunto de re
visar y hacer que los recursos
sean bien utilizados, que se haga

posible, se disminuye, pero si no, 
siemprehayqueestar justifican
do en qué se gastó. 

¿Estaría dispuesta a reducir 
su saJarlo para ganar me
nos que el Presidente? 
-No tendría ningún problema
Tendríamos nada más que revi
sarlo, porque así está medio
complejo, regresar el dinero y to
do eso, pero yo no tendria nin
gún problema con ello.

¿llay confianza en el INE? 
¿Cómo se puede fortalooer? 
-Yo creo que sí existe, hay datos
que así lo revelan. Hay gran nú
mero de personas que confían
en el INE, en su crcdencial,en el
uso de sus elatos personales.

Hay personas con mucho 
compromisodentrodel instituto 
con una alta responsabilidad y 
eso es lo que se valora también 
hacia afuera 

¿Qué toca? Seguir fortalecien
do a las personas que hacen fuer
te el instituto y seguir trabajando 
nruy muy de frente, de manera 
muy transparente y muy cerca
na a la ciudadanía. • 

como tocia esta medición y qt.E 
de verdad se puedan optinúzar 
todos los recursos, creo que fue 
un compromiso que aparte nos 
sumarnos los demás consejeros 
y consejeras. 

Si la ciudadanía, no sólo los 
µirtldos políticos. están ponien
do que allí hay un asunto de gas
tos yquequierenvercómosees
tá gastando peso por peso, rues 
hay que tranparentarlo; si es 
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